

ACTUALIDAD

César Loza es elegido por trabajadores para la Junta Directiva de Ecopetrol

Con una participación superior al 60 %, los trabajadores de **Ecopetrol** escogieron a César Eduardo Loza



Los trabajadores directos de **Ecopetrol** eligieron este 15 de enero a su representante para la junta directiva de la compañía, en un proceso interno que definió el renglón 7 de la plancha correspondiente a la Nación.

La jornada electoral concluyó con la elección de **César Eduardo Loza Arenas**, quien obtuvo la **mayor votación** entre los candidatos postulados por los empleados de la empresa.

El proceso contó con la participación de **6.026 trabajadores**, lo que representa el **61,7 % del censo electoral**, una de las cifras más altas registradas en este tipo de ejercicios democráticos al interior de la compañía.

La votación se desarrolló de manera **virtual**, a través de una plataforma digital habilitada por la empresa, lo que permitió una amplia participación desde distintas regiones del país.

Durante la jornada, varias áreas corporativas realizaron labores de **acompañamiento y verificación**, con el fin de garantizar la **transparencia, seguridad y rigor** en el conteo de los votos.

César Loza Arenas se desempeña actualmente como supervisor en la **Coordinación de Producción de Casabe**, cargo desde el cual ha desarrollado su trayectoria profesional dentro de la empresa.

Su elección lo convierte en el **representante designado por los trabajadores** en la plancha que corresponde a la Nación para integrar la junta directiva de **Ecopetrol**.

Antes de asumir formalmente el cargo, su incorporación deberá cumplir con el **trámite estatutario correspondiente**, de acuerdo con las normas internas que rigen la conformación del máximo órgano de gobierno corporativo.

La junta directiva de **Ecopetrol** es clave en la **toma de decisiones estratégicas**, relacionadas con inversión, sostenibilidad, transición energética y gobierno corporativo.

Con este resultado, los trabajadores refuerzan su **participación directa** en los espacios de dirección de la principal empresa petrolera del país.

LO MAS VISTO LO ULTIMO

ACTUALIDAD / 1 día ago

Barrancabermeja rinde homenaje a Weisman Mora tras su fallecimiento

JUDICIAL / 3 días ago

Autoridades investigan crimen de mototaxista en La Repunta

JUDICIAL / 3 días ago

Identifican joven asesinado en la vía férrea hacia El Llanito

ACTUALIDAD / 3 días ago

Comunidad educativa protesta por anuncio de cambio de rector

ACTUALIDAD / 2 días ago

Plan de alivios tributarios beneficiará a más de 33.000 contribuyentes

ACTUALIDAD / 2 días ago

Educación distrital traslada rectores en colegios oficiales del distrito



RELATED TOPICS: #CÉSAR LOZA #ECOPETROL #ELECCIÓN INTERNA #GOBIERNO CORPORATIVO #JUNTA DIRECTIVA #SECTOR ENERGÉTICO #TRABAJADORES ECOPETROL

YOU MAY LIKE



Empresas petroleras socializan sus planes de emergencia en comité



Ecopetrol inaugura en Yondó su nueva granja solar La Iguana



Plenario de la USO debate transición energética tras visita de Petro



Avanza en un 50 % la construcción de la nueva sede de las UTS



Árbol caído amenaza tuberías claves de acueducto



Avanzan obras de infraestructura en Barrancabermeja

ENLACE
TELEVISIÓN

Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación